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伊藤優市 会場監督
国家斉唱 奉仕の理想

会員：47人 出席者：39人 出席率：82.97％
江端建之、加藤 博、国森和麿、近藤峯世、鈴木 勉、田中道也、深尾幸夫、山下卓巳

福島和秀、佐藤元保、奈良雄二、谷村一文（以上誕生祝い）

織戸俊二（パークゴルフ同好会年間優勝）、佐藤元信（ゴルフ同好会年間優勝）

累計 180.000円

●12月２日（月） 例会・年次総会・理事会

●12月９日（月） 夜間例会・ファミリーパーティー

●12月16日（月） 例会

●12月23日（月） 例会
●12月30日（月） 特別休会

●１月６日（月） 例会・理事会

●１月13日（月） 休会（法定休日：成人の日）

●１月20日（月） 例会

●１月27日（月） 夜間例会

■ 【疾病予防と治療月間】 ■ 【職業奉仕月間】

今日のプログラム

前回(12月２日)の記録 ・普通例会 ・年次総会 ・理事会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／近井孝義 ■副会長／谷 温恵

■幹 事／但木行久

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

2019-2020年度 国際ロータリー

会長 マーク・ダニエル・マローニー

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

2005年会報から 画：百瀬達夫元会員



■会務報告 ・・ ・近井孝義会長

■今月12月は、RIの６大重点項目の１つである「疾病
予防と治療月間」です。世界の中でも日本は長寿社会
で、2019年７月30日発表の2018年の日本人の平均寿命
は男性が81.25才で世界３位(香港・スイスの順)、女
性が87.32才で世界２位(香港についで)でしたが、男
女合わせれば、平均寿命は84.2才で、依然として世界
一の長寿国です。
■しかし、日本も以前は欧米に比べて決して長くなく、
明治時代の男女平均寿命は43才、大正時代が46才であ
りむしろ寿命の短い国に分類されていました。ですが、
昭和50年にスウェーデンを抜き、世界一の長寿国になっ
たのを契機として現在まで世界一を誇っています。
■その理由の一つとして戦後、生活環境の改善によっ
て、日本人の栄養状態がよくなったからといわれてい
ます。感染症で亡くなる割合が減り、母子保健の充実
により、乳幼児、新生児の死亡率が極端に低下したこ
とが日本人の平均寿命を大幅に延ばした要因の1つと
して挙げられています。
■ところで、世界に目を向けますとまだまだ乳幼児の
死亡率が高い国が多く存在しております。その高い乳
幼児死亡率が国民の平均寿命を下げている最大の要因
です。
■ＲＩは、世界の子どもたちの健康を守る目的で「世
界からポリオを撲滅する」という壮大な計画をたてま
したが、当初はロータリアンの中には半信半疑の状態
でありました。それも、ロータリーがポリオ根絶を宣
言した28年前には、世界125カ国で35万人のポリオの
子どもたちが確認されていたからです。ポリオの常在
国は、前回の会務報告時にお話ししましたが、パキス
タン、アフガニスタン・ナイジェリアが常在国です。
ポリオ撲滅運動がいかに難しい事業かを改めて認識し
たところです。
■しかし、私たちロータリアンは、地球上からポリオ
がなくなる日が来るまでは、決して手を緩めることな
く支援すべきと思います。
■さらに、乳幼児死亡率を高めるもう1つの重要な要
因として不衛生な環境の問題が挙げられます。特に水
の問題は深刻で、現在でも31か国が水不足に悩ん で
おり、12億人の人は不衛生な環境で暮らしております。
開発途上国における病気の80％は汚水が原因ともいわ
れています。また、開発途上国での人口の増加が さ
らに水不足に拍車をかけており、そのことが食料生産
に支障をきたすとともに労働力の低下を招き、途上国
の開発・発展に大きな妨げになっています。このよう
に、水問題は、疾病の予防の意味でも避けて通れない
課題です。
■世界のすべての子どもたちが安全で健康な暮しがで
きる日がいつか来ることを願いながら、我々もできる
範囲で、グローバルな奉仕活動に取り組んで行きたい
と思います。
■幹事報告・ ・ 但木行久幹事

１）12月のロータリーレートは1ドル108円となってい
ます。
２）本日、12月号ガバナー月倍、ロータリーの友を配
布致しましたのでお持ち帰り下さい。
３）士別市新年交礼会の案内が来ています。１月５日、
日曜日、午後６時より、士別グランドホテルにて2000
円となっていす。出席を希望される会員の方は、士別
商工会議所にてお買い求め下さい。
４）本日、例会終了後、理事会を開催致しますので、

理事・役員の方の御出席を、お願いします。
■委員会報告 ・ ・
●大橋直幸社会奉仕委員長＝歳末チャリティーへの

１人1000円の寄付、来週のファミリーパーティーまで
にお願いいたします。もしくは親睦委員会の福島委員

長までお願いいたします。
【年次総会】

○近井会長＝クラブ細則第４条第１節に従い、会長の

私が議長を務めます。本日の年次総会は定款第８条第

２節並びにクラブ細則第５条第１節に定める次年度役

員及び理事の選出を行うものです。

○定数確認（穴田俊昭出席委員長）＝クラブ細則第５

条第３節により会員47名中出席39名、出席率82.97％

により、３分の１を上回っていることから、本総会は

有効に成立いたします。

○クラブ細則第３条第１節に従い、役員と次年度会長

エレクトですが、役員として次年度会長エレクトは志

村孝幸会員が決まっていますので、次々年度会長（会

長ノミニー）と2020-2021クラブ役員と理事を選出し

たいと思います。11月11日の第１例会にて設置されま

した指名委員会よりそれぞれの候補者をあげてもらい

ます。

○神田英一指名委員会委員長発表＝パスト会（11月21
日）の中で指名委員会から承認を受けています。

▼クラブ会長エレクト＝志村孝幸▼クラブ会長ノミ

ニー＝泉谷 勇▼副会頭＝菊地昭通▼幹事＝片庭隆暁

▼会計＝奈良雄二▼会場監督＝大野裕一郎▼理事＝尾

崎 学、千葉道夫、藤吉敏博、奈良康弘、大橋直幸、

福島和秀：以上承認

○志村孝幸会長エレクトあいさつ＝来年７月から務め
る予定です。今総会におきまして理事、役員の承認あ
りがとうございます。残り半年ですが、来年５月30日
には60周年記念式典も控えており、会員活動も何かと
気忙しいかとは思います。そんな中ではございますが、
次年度の役員、理事と私だけでクラブを運営していく
ことはできません。みな様のご協力が大切になってき
ますので、どうかよろしくご指導、ご鞭撻をお願いし
ます。それと７月１日から70周年の第１歩ともなりま
すので、それを踏まえて準備万端、整えてまいりたい
と思いますので、重ねてご協力のほどよろしくお願い
いたします。


